

## Der Grüne Kreis

Der Grüne Kreis e.V. setzt sich seit der Gründung im Jahr 1967 für die Natur und die Umwelt ein und engagiert sich für den Erhalt, Fortbestand und die Vermehrung des Grüns auf den öffentlichen Grünflächen in Ludwigshafen.



Naturverbundene Menschen kommen damals wie heute in dem Verein zusammen, um das Interesse der Menschen an der Natur zu wecken und zu fördern sowie das öffentliche Grün in Ludwigshafen zu erhalten und zu mehren. In Kooperation mit dem Bereich Grünflächen und Friedhöfe beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL) konnten seit Gründung des Grünen Kreises e.V. schon mehr als 2.200 Bäume gepflanzt werden, welche der Bereich nach den Pflanzungen pflegt.

Engagierte Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Firmen können den Grünen Kreis e.V. durch einmalige oder regelmäßige Spenden unterstützen. Besondere Anlässe für die finanzielle Unterstützung des Vereins und damit einhergehende Baumpflanzungen sind Geburtstage, Hochzeiten, Geburten, Firmen- und Vereinsjubiläen. Während die Baumpflanzungen ausschließlich in der Pflanzzeit vorgenommen werden können, freut sich der Verein ganzjährig über Spenden. Dabei kommt es nicht auf eine bestimmte Summe an - Spenden sind schon ab einem Euro möglich. Ab einer Spendenhöhe von 350 Euro wird auf Wunsch eine Spendenplakette an dem gespendeten Baum angebracht. Außerdem können sowohl Privatpersonen, als auch Firmen Mitglied des Vereins werden, um diesen langfristig zu unterstützen.

Am Internationalen Tag des Baumes, der am 25. April gefeiert wird, schafft der Grüne Kreis e.V. durch eine Pflanzaktion in einer der öffentlichen Grünanlagen Ludwigshafens Bewusstsein für Bäume und die Bedeutung der Wälder. Gerade in Zeiten des Klimawandels, in denen die Bedeutung des öffentlichen Grüns immer weiter zunimmt, leistet der Grüne Kreis e.V. einen wesentlichen Beitrag für die Natur, die Umwelt und die Bürger\*innen der Stadt Ludwigshafen, die direkt von den Pflanzungen profitieren.

Downloads